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Folgende Themen werden angesprochen: 
 
Aus der Gemeindewaage vor dem alten Spritzenhaus sei die Holzbohlenabdeckung  entfernt 
und durch Bauschutt ersetzt worden. Die Waage sei voll funktionstüchtig gewesen; der Ortsvor-
steher wird gebeten zu klären, wer dies veranlasst hat. 
 
Die Eiche vor dem Jugendhaus ist vom Eichenprozessionsspinner befallen. 
Der Bereich Grünflächen der Stadtverwaltung ist informiert und hat bereits die unteren Äste ent-
nommen. 
 
Die Festwiese ist derzeit auf Grund des Zustandes kaum nutzbar; die Mähintervalle müssten 
verändert werden 
Herr Päper wird gebeten, im Auftrag des Ortsbeirates in der Stadtverwaltung die Möglichkeiten 
zu hinterfragen. 
 
Frau Lange informiert über den Sachstand zu den Wappenschildern. 
Derzeit fehlen noch 2 Angebote, um den Zuwendungsantrag einzureichen. 
 
Der Ortsvorsteher erläutert in dem Zusammenhang nochmals das Verfahren bei Zuwendungsan-
trägen. 
 
Auf Nachfrage führt Frau Lange aus, dass die Originalurkunde des Ortsteilwappens vorliegt und 
nun ein geeigneter Aufbewahrungsort dafür gefunden werden müsse. 
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